

**RELASI TEMAN SEBAYA DAN DUKUNGAN SOSIAL ORANG TUA
SEBAGAI PREDIKTOR PRESTASI BELAJAR SISWA SMP ISLAM
SULTAN AGUNG 4 SEMARANG**

SKRIPSI

Diajukan Kepada Fakultas Psikologi untuk memenuhi salah satu persyaratan
memperoleh gelar Sarjana Psikologi



Disusun Oleh:

WULAN OKTAVIANI

(30701201176)

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2017**

PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya Wulan Oktaviani dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini adalah hasil karya sendiri dan belum pernah diajukan untuk memperoleh derajat kesarjanaan di perguruan tinggi manapun.
2. Sepanjang pengetahuan saya, di dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain kecuali secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.
3. Jika terdapat hal-hal yang tidak sesuai dengan pernyataan ini, maka saya bersedia derajat kesarjanaan saya dicabut.

Semarang, 14 Februari 2017



Wulan Oktaviani

PERSETUJUAN

**RELASI TEMAN SEBAYA DAN DUKUNGAN SOSIAL ORANG TUA
SEBAGAI PREDIKTOR PRESTASI BELAJAR SISWA SMP ISLAM
SULTAN AGUNG 4 SEMARANG**

Dipersiapkan dan disusun oleh :

WULAN OKTAVIANI
30701201176

Telah Disetujui Untuk Diuji Dan Dipertahankan Di Depan Dewan Penguji Guna
Memenuhi Sebagian Persyaratan Untuk Mencapai Gelar Sarjana Psikologi

Pembimbing

Tanggal



Erni Agustina S, S.Psi, M.Psi.

24 Maret 2017

Mengetahui,

Dekan Fakultas Psikologi

Universitas Islam Sultan Agung Semarang



Inhastuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi.

HALAMAN PENGESAHAN

**RELASI TEMAN SEBAYA DAN DUKUNGAN SOSIAL ORANG TUA
SEBAGAI PREDIKTOR PRESTASI BELAJAR SISWA SMP ISLAM
SULTAN AGUNG 4 SEMARANG**

Dipersiapkan dan disusun oleh:

WULAN OKTAVIANI

NIM. 30701201176

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji
pada tanggal 29 Maret 2017

Dewan Penguji

1. Inhastuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi
2. Erni Agustina Setiowati, S.Psi, M.Psi
3. Dra. Rohmatun, M.Si, Psi

Tanda Tangan

Skripsi Ini Telah Diterima Sebagai Salah Satu Persyaratan
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi

Mengetahui:



Inhastuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi

Dekan Fakultas Psikologi UNISSULA

MOTO

*Allah akan meninggikan derajat orang-orang yang beriman
di antaranya kamu dan orang-orang yang memiliki ilmu pengetahuan
(Al-Mujadillah: 11)*

*Siapapun yang menempuh suatu jalan untuk mendapatkan ilmu,
maka Allah akan memberikan kemudahan jalannya menuju surga
(H.R Muslim)*

PERSEMBAHAN

Ku persembahkan karya ini untuk:

Mamah (almh) yang sudah melahirkanku, membimbing dan menemaniiku meskipun hanya sebentar saja dan maaf belum bisa membahagiakan Mamah. Mungkin hanya do'a, karya ini dan pengalaman-pengalaman di hari esok yang mampu aku persembahkan untukmu

Bapak dan Kakak-kakakku tercinta yang sudah memberikan semua hal untukku serta do'a yang tidak pernah putus untuk kelancaran segala urusanku

Dosen Pembimbing yang senantiasa tidak pernah lelah untuk memberikan bimbingan, koreksi, nasehat serta semangat dalam menyelesaikan skripsi ini

Semua yang telah berjasa dalam penelitian ini

Almamaterku UNISSULA khususnya Fakultas Psikologi yang telah memberikan banyak pelajaran berharga selama 4 tahun ini

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, serta yang telah memberikan kekuatan, kemudahan, dan kelancaran sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan sesuai dengan harapan yang merupakan sebuah tugas akhir yang harus ditempuh untuk menyelesaikan program S1 Psikologi di Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak menemui kesulitan dan hambatan, namun karena petunjuk Allah SWT dan bantuan dari pihak-pihak terkait, maka penulis mampu melalui segala kesulitan yang ada. Penulis dengan bangga dan rendah diri menyampaikan rasa terima kasih kepada :

1. Ibu Inhasuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Ibu Erni Agustina Setiowati, S.Psi, M.Psi selaku dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktu, membimbing, memberi arahan kepada penulis, dan membantu kelancaran dalam penyusunan skripsi ini sehingga selesai dengan baik.
3. Ibu Retno Setyaningsih, S.Psi, M.Si selaku dosen wali di Fakultas Psikologi yang telah memberikan bimbingan dan nasehat kepada penulis sejak awal hingga akhir selama menjalani proses perkuliahan.
4. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Psikologi UNISSULA selaku tenaga pengajar yang selalu mengingatkan serta memberikan semangat kepada penulis selama menjalani masa kuliah.
5. Bapak dan Ibu Staf TU dan perpustakaan Fakultas Psikologi UNISSULA, terima kasih atas bantuan dan kerjasama dalam memberikan kemudahan, kelancaran, serta fasilitas selama ini.
6. Mamah (almh) dan Bapak yang sangat saya sayangi dan saya cintai, yang selalu mendo'akan, memberikan semangat, dukungan baik secara moril

maupun material serta senantiasa menemani perjuanganku untuk mendapatkan gelar S1 Psikologi.

7. Bapak dan Ibu Guru serta Staf TU SMP Islam Sultan Agung 4 Semarang, terima kasih atas bantuan dan kerjasama dalam memberikan kemudahan, kelancaran selama kegiatan pelaksanaan penelitian.
8. Teman-teman seperjuangan angkatan 2012 KEDUBES.
9. Kakak-kakakku, Teman dan Sahabatku, Mohamad Yusuf Septyawan, Aulia Anggani Pradevi, Nafi'atul Himmah, Nisrina Syadza, Arief Rizal Gunawan, Fatchur Rohman, Yuyun Parwati, Nur Anggita Komalasari, Kartika Wulandari, Galih Dinda Nurani, Ryza Desma Hardiningsih, Pipik Khoerunnisa, Agus Widodo yang telah meluangkan waktunya untuk membantu proses penelitian dan memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada pihak-pihak yang sudah banyak membantu selama proses penulisan skripsi ini. Demi baiknya isi skripsi ini, saran dan kritik yang membangun akan penulis terima dengan senang hati. Akhir kata, hanya kepada Allah SWT penulis serahkan segalanya mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi kita semua.

Semarang, 23 Maret 2017

Penulis

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Wulan Oktaviani
NIM : 30701201176
Program Studi : Psikologi
Fakultas : Psikologi
Alamat Asal : Jl. Flamboyan No. 42 Rt/Pw 037/004 Kelurahan
Maji Kaler, Kebon Edot Barat, Kecamatan Puraokarta
Puraokarta - Jawa Barat
No. HP / Email : 0895364579658

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi* dengan judul :

Relasi Teman Sebaya dan Dukungan Sosial Orang Tua
Sebagai Prediktor Prestasi Belajar Siswa SMP Islam Sultan
Agung 4 Semarang.

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 6 April 2017

Yang menyatakan,

Wulan
Wulan Oktaviani

*Coret yang tidak perlu